

Vogelschießen in Eggstedt:

# 90 Kinder ermittelten Majestäten

Eggstedt (dB). 90 Mädchen und Jungen wetteiferten beim diesjährigen Kinderfest um die Königswürden. Das Vogelschießen begann traditionsgemäß mit einem Festumzug durchs Dorf. Das alte Königspaar, Gabi Rehder und Stefan Reese, wurde abgeholt.

Anschließend die Spiele. Die Vorschüler sowie die Kinder des 1. und 2. Schuljahres hatten die gleichen Spiele. Bei den Mädchen kam es darauf an, einen Ball in einen großen Schuh zu werfen. Die Jungs „kämpfen“ beim Pferderingstechen um Punkte. Bei den Vorschülern sind Jörg Magdanz und Maike Skambraks die neuen Majestäten. Beim 1. und 2. Schuljahr Nico Gehrts und Stephanie Baumann. Die Mädchen in der Altersgruppe 3. bis 5. Schuljahr mußten kegeln, die Jungs Ballwerfen.

Hier heißt das neue Königspaar Saska Gehrts (bereits zum vierten Mal König) und Natascha Dithmer, die das dritte Mal Königin wurde. Bei den Großen mußten die Jungs Radringstechen und die Mädchen Fischstechen. Sven Peters wurde König, Sylvia Schmidt Königin.



Beim Radringstechen kämpften die großen Jungen auf dem Eggstedter Kinderfest um die Königswürde.



Eggstedter Majestäten des diesjährigen Vogelschießens.

(Fotos: Dieter Brumm)